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平成２８年度第３回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成２８年６月２７日（月）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、井上行弘委員、笹川一良委員、保坂充勇委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、茂木敏昭庶務課長、竹之内篤学校教育課長、小菅伸一社会教

育課長、川田正樹体育課長、平井通晃庶務課長補佐

５ 開会宣言（午後１時３０分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、６月２７日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が笹川委員を指名

８ 日程第３ 議案第５号 沼田市社会教育委員の委嘱について

社会教育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

９ 日程第４ 議案第６号 旧沼田貯蓄銀行設置及び管理条例施行規則について

社会教育課長が議案書添付資料により説明

（笹川委員）

使用料を減免・免除することが出来る事業とはどのようなものを考えているの

か。

（社会教育課長）

例えば商店街と市の協働で施設内に展示等を行う事業などを考えている。
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異議なく原案のとおり決定

10 日程第５ 議案第７号 沼田市スポーツ推進審議会委員の委嘱について

体育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

11 日程第６ 教育長報告

（教育長）

・６月議会で議員４名から１５点の質問をいただいた。そのうち７点の質問と

回答を紹介したい。

１、（仮称）利南運動広場の進捗状況については、31 年度中に完成させたい
旨回答した。

２、利根沼田地区の高校再編整備については、地元の理解を得ながら進める

ことが重要と考える旨回答した。

３、学校給食でのあたたかい米飯提供については、利根沼田産で提供出来る

かも含めて検討中である旨回答した。

４、防災教育については、全教育活動の中で進めている旨回答した。

５、学生服や運動着のリユースについては、他で実施中の事例をもとに研究

を深めたい旨回答した。

６、教育における貧困対策については、要保護・準要保護支援制度をしっか

り継続していきたい旨回答した。

７、スキー教室の実施については、地域を愛する教育にもつながるので、そ

の価値について校長会で話したい旨回答した。

・夏休みを控え、子どもの安全面の事前指導の徹底と、職員の服務規律の徹底

の２点を校長会で依頼していきたい。

（教育部長）

・合併特例債対象事業について

・市全体のファシリティーマネジメントについて

（庶務課長）

・入札結果について

・７月の主な行事予定について

・総合教育会議について

・小中学校への扇風機設置について

（学校教育課長）

・外国語指導助手の契約について

・みんなで守り、みんなを守る「沼田市ＳＮＳルール」について
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・夏季休業中における完全休業日について

・沼田市中体連春季大会結果等について

（社会教育課長）

・入札結果について

・第 109回市民ハイキングについて
・「真田の殿様が築いた沼田を知る」見学会開催について

・米倉大謙展（沼田市ゆかりの芸術家 蘇るアーティスト事業）

・第 18回沼田ネイチャーキッズの開催について

（体育課長）

・各種大会の結果について

・各種大会の開催について

・（仮称）利南運動広場基本設計について

（保坂委員）

沼小の耐震補強等工事はどのような内容か。

（庶務課長）

玄関脇の耐震壁設置等のほか、間取りの変更や内装の改修、トイレの洋式化

等を併せて行うもの。

（井上委員）

総合教育会議のテーマについて、市長からは何か意見はあるのか。

（庶務課長）

市長とはまだそこまで詰めていない。

（井上委員）

ＳＮＳの危険性については保護者への啓発が大切なので、その部分を検討す

るのが良いと感じた。

写真の掲載などは子どもたちのプライバシーに注意が必要だと感じた。

（学校教育課長）

ＳＮＳルールは市教委から学校、学校から家庭へと順にルールを作って取り

組んで行くような構成にした。

写真については保護者の事前承認やぼかしを入れる等それぞれ各校が取り組

んでいる。校長会等でも指導していきたい。

（保坂委員）

外国語指導助手を選考する際の基準はどのようなものがあるのか。

英語力は誰が確認しているのか。

（学校教育課長）

特にこれといったものは無いが、必ず面接を行った上で経歴等含めて検討し、

採否を決定している。

語学力は英語担当指導主事が面接で確認している。
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（井上委員）

学校の休業日設定については、事務の絶対量を減らす努力が重要だと思う。

（学校教育課長）

業務改善には従来から取り組んでおり、事務の負担を減らすよう引き続き取

り組んでいきたい。

（委員長）

他になければ、以上で終了いたします。

12 閉会宣言（午後２時４５分）


